
EN EL PRESENTE MES NO SE LLEVARON A 

CABO SESIONES DEL COMITÉ DE 

INFORMACION, POR LO QUE NO ES 

POSIBLE PUBLICAR UN ACTA RESOLUTIVA. 


